
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 282 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: Informações 

sobre instalação de contêineres para descarte de lixo no Município. 

 

1- Que informe se, contratualmente, a empresa responsável pela 

coleta de lixo é obrigada a despender quantos contêineres? Qual a capacidade, em 

litros, estimada? Como foi feito esse calculo? Apresentar documentos que comprovem 

a informação 

 

2- Quais os critérios utilizados para definir o local e a capacidade 

de cada contêiner? 

 

3- Como é feita a higienização e a manutenção dos contêineres? 

 

4- Como o município faz a gestão desta política? Em outras 

palavras, como o município verifica o cumprimento das clausulas contratuais? 

 

5- Existe um mapeamento de onde estão alocados os contêiner 

que a empresa contratada disponibiliza? Se sim qual? Se não, por quê? 

 

6-  Qual quantidade e previsão para instalar contêiner em todo o 

município?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Antes de necessário, é direito e dever do Vereador tomar 

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 17 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


